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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 15.04.2015 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

der Fernbusmarkt unterliegt nach wie vor einer hohen Dynamik. Neue Routen werden durch die 

verschiedenen Anbieter sukzessive eröffnet. Die Deutsche Bahn AG teilte in einer Pressemittelung 

beispielsweise jüngst mit, das Fernbusangebot („InterCityBus“, „Berlinlinienbus“) erheblich 

ausweiten zu wollen. Auch Erfurt wird mittlerweile von mehreren Fernbusunternehmen 

regelmäßig bedient. Die Fernbuslinien bedienen dabei in Erfurt Haltestellen in der Nähe des 

Hauptbahnhofes mit nur unzureichender Aufenthaltsqualität. 

 

Ich bitte vor diesem Hintergrund um die Beantwortung 

folgender Fragen 

 

1. Welche Erkenntnisse liegen der Stadtverwaltung bezüglich des aktuellen Angebots von 

und nach Erfurt vor (Destinationen und Auslastung) und steht die Stadtverwaltung in 

Zusammenarbeit mit der Erfurt Tourismus und Marketing GmbH in Verhandlungen mit 

Fernbusunternehmen, neue Routen anzuwerben und das Potenzial für den Tourismusstandort 

Erfurt nutzen zu wollen? 

 

2. Welche Erkenntnisse liegen über die Nutzer (Erfurter, Altersgruppen, Umsteiger in Erfurt) 

vor und in wie fern sieht die Stadtverwaltung die Notwendigkeit, das weitere Potenzial des 

Fernbusverkehrs für Erfurt untersuchen zu lassen?  

 

3. Welcher Planungsstand besteht derzeit für einen Erfurter Fernbusbahnhof, in wie weit 

wurde dafür eine Lage in Nähe des Hauptbahnhofes als zentralen Verknüpfungspunkt zum 

städtischen ÖPNV und dem SPNV berücksichtigt, wurde der Flughafen als Alternativstandort 

  

 

Herr Kordon, Fraktion CDU 
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geprüft und welche Maßnahmen will die Stadtverwaltung in Zusammenarbeit mit den 

Fernbusunternehmen kurzfristig ergreifen um die Aufenthaltsqualität an den bestehenden 

Fernbus-Haltestellen zu erhöhen?  

 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

16.03.2015, gez. i. A. Hein   

Datum, Unterschrift 
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